Tener el hogar a punto: Trucos y consejos 2018

www.corunahoy.es/otras-noticias/mi%C3%A9-24012018-1238/tener-el-hogar-punto-trucos-y-consejos-2018

January 24, 2018

56 lecturas



El hogar es nuestro pequeño rincón en el mundo. Ese sitio en el que nosotros ponemos las reglas que queremos y en el que nadie puede entrar sin nuestro permiso. Como eso es muy valioso, es normal que queramos **tener ese templo lo mejor posible**. Aquí van unos consejos para ello.

Decorar con vinilos, una opción original

A veces es complicado elegir cómo decorar alguna estancia de la casa, ya que nada nos parece original y creemos haberlo visto todo en otras casas de amigos o familiares. Cuando esto ocurre conviene valorar opciones menos habituales pero que dan un gran resultado.

Este es el caso de los vinilos decorativos. La decoración con vinilos está de moda y han aumentado mucho su calidad. Los <u>vinilos y pegatinas Andiar</u> son una buena prueba de ello, ya que se trata de los líderes del sector en este tipo de decoración tan demandada para el hogar.

Estos vinilos van pegados a la pared y ofrecen muchas ventajas. Para empezar, sus **vistosos diseños**, que hacen que podamos salirnos de las habituales formas simétricas estandarizadas que no aportan ninguna originalidad a nuestro hogar, algo que sí conseguimos de esta manera.

Otra de sus virtudes es que resultan **muy fáciles de poner y quitar**, con lo que resulta muy sencillo ir cambiando la decoración de la estancia que queramos tantas veces como nos apetezca, jugando incluso con las épocas del año o las fechas especiales.

Esto es posible por su bajo precio, ya que existen vinilos de estos tipos desde 1€. Sus temáticas, colores, formas y tamaños son muy variados, con lo que solo hay que escoger lo que nos apetezca y probar a decorar nuestro hogar con un toque moderno, original y divertido.

Trucos para decorar el interior del hogar

Aunque los vinilos son una muy buena forma de decorar, no es la única. Existen tantas opciones en el hogar que conviene estar bien informado sobre ellas para ver cuál es la que más nos gusta y cuáles se adaptan mejor a las características de nuestra casa y de sus distintas habitaciones.

Para ello se puede entrar en <u>www.visitacasas.com</u> e **informarnos sobre la decoración del hogar en general y la decoración de interiores en particular**. De esta manera podremos aprender de un sitio muy profesional que nos dará grandes ideas para mejorar nuestro hogar.

En este lugar podrás leer **multitud de artículos sobre el hogar**, y verás el tremendo partido que se le puede sacar a tu vivienda, sea como sea, siguiendo los consejos de profesionales del sector con amplia experiencia en él. Porque para aprender lo ideal es hacerlo de gente que ya sabe.

Esto viene muy bien para la **gente que está realmente perdida a la hora de decorar su hogar y no sabe por dónde empezar**, qué estilo seguir o en base a qué criterios hacerlo. Desde aquí podremos coger un hilo del que ir tirando hasta donde nosotros queramos.

Y es que decorar una vivienda al completo o modificar alguna de sus partes puede darnos muchos quebraderos de cabeza, por lo que cualquier ayuda o consejo que tengamos para poder hacerlo de la mejor manera posible será siempre positiva y de gran ayuda.

No hay mejor decoración que la limpieza

Es cierto que por mucho esfuerzo que pongamos en la decoración, si la vivienda está sucia y desordenada, nunca parecerá bonita. Por eso, la mejor inversión que podemos hacer en decoración es mantener el orden y la limpieza en todo nuestro hogar.

Pero, a la vez, **normalmente la tarea de la limpieza es algo ingrato** para casi todo el mundo, y a menudo queremos que otra persona lo haga por nosotros o, aún mejor, que el hogar se limpie solo por arte de magia. Y ahora la magia es posible si tenemos un buen robot.

Con un irobot como roomba podremos irnos por la mañana a trabajar y dejar que este maravilloso invento haga el trabajo por nosotros, encontrando el suelo limpio cuando volvemos. Es fácil comprar uno en este web de robots roomba, con una gran variedad de modelos.

Este tipo de aparato **limpia y aspira el polvo del suelo** por todas las zonas que nosotros queramos. Basta con cerrar las puertas de las estancias donde no queremos que entre y él solo se encarga de que aquellas habitaciones en las que queremos que trabaje queden

perfectamente limpias.

Así, toda nuestra casa lucirá mucho mejor. No puede haber mejor impresión al entrar en nuestro hogar que la de encontrarlo limpio, ordenado y con buen olor. Además de eso, este robot es muy productivo si tenemos niños en casa, que constantemente están tirándose al suelo

Las emergencias en el hogar, siempre acechando

Por muy buen gusto que tengamos para la decoración, por mucho tiempo que le dediquemos a la limpieza y por muy buena construcción que tengamos en nuestro hogar, tarde o temprano surgirán **imprevistos que harán que tengamos que recurrir a un profesional para resolverlas.**

Es lo que ocurre cuando hay algún problema en la **fontanería del hogar**, que suelen ser los que más habitualmente sufrimos. Desde atascos hasta roturas de tuberías, grifos que gotean, calentadores que no calientan, etc., a menudo hay problemas que hacen que tengamos que recurrir a alguien.

Si necesitas un **servicio urgente 24 horas** puedes recurrir a estos <u>fontaneros en Madrid</u> con más de 20 años de experiencia, que están acostumbrados a ver todo tipo de emergencias que resuelven eficazmente en muy poco tiempo y al mejor precio del mercado.

Todo esto es fundamental para poder contar con la tranquilidad de que simplemente teniendo sus datos de contacto les tendremos en poco tiempo en casa y podrán resolver el problema que tengamos. Y es que tarde o temprano tendremos que contar con un fontanero.

Si somos manitas podremos arreglar nosotros mismos la mayoría de averías en la fontanería de nuestro hogar. Pero, aun así, hay algunas que por su magnitud y por el tipo de problemas que pueden provocar es necesario dejar en manos de profesionales con experiencia.

Como ves, nuestra vivienda requiere de nosotros atención constante. **De nosotros** mismos dependerá cuánto tiempo le dedicamos y qué aspectos de la misma priorizamos. Porque nunca hay que perder de vista que el hogar está para ser disfrutado.

Compartir: